

# BHAYANGKARA

## Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polsek Sukaratu Polres Tasikmalaya Kota Tingkatkan Patroli Malam hingga Dini Hari

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.WARTABHAYANGKARA.COM](http://KOTATASIKMALAYA.WARTABHAYANGKARA.COM)

Jan 3, 2025 - 10:37



Tasikmalaya, [03/01/25] – Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Sukaratu, Polres Tasikmalaya Kota, jajaran personel Polsek Sukaratu meningkatkan intensitas patroli malam hingga dini hari. Langkah ini diambil untuk mengantisipasi potensi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), seperti aksi kriminalitas, balap liar, hingga keributan antar kelompok.

Kapolsek Sukaratu AKP Iqsan menjelaskan bahwa patroli ini dilakukan sebagai upaya preventif untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya di malam hari.

“Patroli malam hingga dini hari ini merupakan bagian dari komitmen kami untuk menjaga wilayah Sukaratu tetap aman. Dengan kehadiran polisi di lapangan, kami berharap dapat mencegah terjadinya gangguan kamtibmas serta memberikan rasa tenang kepada warga,” ujar Kapolsek

Patroli ini dilakukan dengan menyisir sejumlah lokasi strategis yang dinilai rawan, seperti area permukiman, kawasan perkantoran, jalan sepi, hingga tempat-tempat yang sering menjadi pusat keramaian pada malam hari. Selain itu, petugas juga menyempatkan berdialog dengan warga untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan mereka terkait situasi keamanan di lingkungan masing-masing.

Kapolsek Sukaratu menambahkan bahwa patroli ini juga menjadi momentum untuk memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara kolektif.

“Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan. Jika melihat atau mengetahui hal-hal yang mencurigakan, segera laporkan kepada kami melalui layanan kepolisian,” tegasnya.

Dengan meningkatnya intensitas patroli ini, diharapkan potensi gangguan kamtibmas dapat diminimalkan, dan masyarakat merasa lebih nyaman dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.